

# Päckchen für die Weihnachtsfreuden

„Gemeinsam in den Advent“: Im Amtsbereich Krakow am See werden kleine Geschenke verteilt

Von Sieglinde Seidel

**KRAKOW AM SEE** 1500 Haushalte werden im gesamten Amtsbereich Krakow am See in dieser Vorweihnachtszeit mit einem Päckchen erfreut. Unter dem Motto „Gemeinsam in den Advent“ sollen diese von Sozialausschüssen, Ehrenamtlichen und Mitarbeitern der Amtsverwaltung ab dieser Woche verteilt werden. Insbesondere an Kinder und Senioren haben die Initiatoren dabei gedacht. „Wir wollten am Ende dieses besonderen Jahres ein Zeichen setzen“, sagt Sabrina Nehls von der Amtsverwaltung. Finanziert wird diese Aktion vom Bundesprogramm „Demokratie leben“.

„Wir wollten gerade am Ende dieses Jahres etwas für uns



**1500 Geschenke sollen verteilt werden:** Sabrina Nehls, Birgit Kaspar und Anne Presentin (v. l.) freuen sich. FOTO: SISE

alle gemeinsam tun“, so Amtsvorsteherin Birgit Kaspar, auch Vorsitzende des Begleitausschusses von „Demokratie leben“. Einige Projekte, gerade in der Vorweihnachtszeit, hatten nicht so durchgeführt werden können, wie geplant. Darum war die Idee entstanden, die Menschen jetzt mit einem kleinen Päck-

chen zu erfreuen. Der Verein „Hoppener Gemeindeleben“, dessen erste Vorsitzende ebenfalls Birgit Kaspar ist, übernahm die Trägerschaft des Projekts, doch viele weitere Helfer waren nötig, um dieses auch umzusetzen. Dazu kommen mit Sabrina Nehls aus der Verwaltung und Anne Presentin von der Fach- und

Koordinierungsstelle zwei Koordinatorinnen, die auch bei der Umsetzung aktiv sind.

An die Gemeinden wurden die Päckchen weitergereicht, die wiederum mit Vereinen, Kirchgemeinden oder Sozialausschüssen dafür sorgen, dass sie an die richtigen Empfänger geleitet werden.

Das Grundgerüst für die Inhalte der gepackten Geschenke war vorgegeben, doch jeder Verein und Verteiler hat die Möglichkeit, noch etwas dazu zu packen. Zum Beispiel habe Pastorin Gesine Wiechert eine Schal-Strickaktion gestartet, so dass in jede Überraschung ein Schal mit hineingelegt wird. Im Jugendklub Lalendorf wurden Papiersterne gebastelt, die die Empfänger der Päckchen erfreuen sollen.